
第 1回吉備線ＬＲＴ化基本計画検討会議 

平成 26年 10月 30日（木） 10：00～
岡山市勤労者福祉センター 5階会議室

〈委員からの主な意見〉

・ＬＲＴ・ＢＲＴ・既存鉄道の改良を比較する際には、渋滞や観光面などに与

える影響なども踏まえて検討すべきである。

 ・ＬＲＴというものを知らない市民の方がほとんどであり、ＬＲＴがどうい

ったものか、なぜＬＲＴ化が必要なのかをしっかりと説明すべきである。

 ・観光の足として、ＬＲＴ化を要望する。

 ・日本の原風景を求める外国人観光客や、本物志向の年配の日本人観光客が

吉備路に増加しているので、その方たちが乗ってみたいと思うようにすべ

きである。

 ・LRT化の定義について、地域の方にわかりやすくアピールする必要がある。
 ・本数やコストの議論を深めるべきである。

 ・市民の方に、積極的に情報提供を行うべきである。

・中長期的な沿線のまちづくりとＬＲＴ化の関連づけを整理し、説明してい

く必要がある。


